



Pièces	5 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	BI1-2047
Prix	1 460 000 €

Anglet

Appartement à vendre (64600)

Cet appartement lumineux d'une superficie de 141 m² est situé au dernier étage d'une résidence haut de gamme avec ascenseur, dans un secteur calme à proximité du golf de Biarritz et à quelques pas des commerces des Cinq Cantons et des plages de la Chambre D'Amour. La pièce de vie spacieuse, avec plafond cathédrale et sol en terre cuite, ouvre sur une grande terrasse avec vue dégagée. Il est composé de 4 chambres, d'une cuisine ouverte sur la salle à manger et d'une buanderie. Possibilité de créer un studio indépendant. Deux places de parking extérieures, ainsi que deux garages fermés et deux ...

This bright apartment, measuring 141 sq.m, is located on the top floor of a high-end residence with an elevator, in a quiet area near the Biarritz golf course and just a few steps away from the Cinq Cantons shops and Chambre D'Amour beaches. The spacious living area, with its cathedral ceiling and terracotta floor, opens onto a large terrace with unobstructed views. It consists of 4 bedrooms, an open-plan kitchen with a dining area, and a laundry room. There is also the possibility to create an independent studio. Two outdoor parking spaces, as well as two enclosed garages and two storage rooms ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

